Сайт About-pm.com создан командой единомышленников, часто использующих сервисы электронных платежных систем. Мы обычные Интернет-пользователи, мало чем отличающиеся от остальных жителей мегаполисов. Мы так же, как и вы, ходим каждый день на работу, веселимся с друзьями и уделяем внимание своим семьям. Единственное, что нас выделяет, так это то, что мы проводим много времени во всемирной паутине и готовы поделиться с вами своими наблюдениями по поводу наиболее популярных платежных систем. 
Мы представляем вам мнение рядового пользователя. Большинство сотрудников About-pm.com никак не связаны с руководством платежных систем. Мы часто используем электронные деньги либо на нашей основной работе, либо в повседневной жизни и хорошо разбираемся в уровне услуг и безопасности платежных систем. Мы хотим поделиться с вами своим опытом и помочь разобраться в том, каким системам стоит доверять, а каким нет.

Идея проекта About-pm.com возникла в начале 2008 года, когда во всемирной паутине одна за одной стали появляться все новые и новые системы электронных платежей. В то же время многие компании разорились и перестали функционировать, а многие новые компании, стремясь завоевать максимальный сегмент рынка, пренебрегли в своей организации такими, безусловно, важными вещами, как безопасность и комфорт клиента. Сегодня человеку, незнакомому с этим бизнесом, достаточно сложно отделить надежную электронную систему от системы-однодневки. Большинство новичков ориентируются на рекламу, однако и она может быть обманчива. К примеру, всем известные Пейпал, МаниБукерс и ВебМани более чем не идеальны, однако об этом, к сожалению, замалчивается. 

Наше внимание привлекла достаточно молодая, но весьма перспективная система Perfect Money. Она отличается от большинства существующих в лучшую сторону и может похвастаться прекрасным уровнем безопасности и высокой скоростью операций. К сожалению, ее деятельность недостаточно широко освещена в прессе, поэтому в нашем проекте мы постараемся исправить это и побольше рассказать о Perfect Money, причем сделать это честно и достоверно.
Web-site About-pm.com was created by a team of like-minded people, who use Electronic Funds Transfer services frequently. We are ordinary Internet users, who differ little from other citizens. We as well as you go to work every day, have fun with friends and dedicate a lot of time to our families. The only thing that marks us out from others is that we spend quite a big amount of time in the Wide World Web and are ready to share our experience in using most popular Electronic Funds Transfer with you.
We represent you the view of an average user. The majority of the members of About-pm.com staff are in no way connected to the heads of Electronic Funds Transfer. We just use e-cash either for working purposes or in day-to-day activities. We know a lot about the service and security levels of Electronic Funds Transfers. We want to help you and to share our opinion about which transfers are worth trusting and which are not.
The idea of About-pm.com appeared in the beginning of 2008, more and more new Electronic Funds Transfers began to occur in the Internet. Yet a lot of companies went bankrupt and stopped working. New companies in order to conquer as much as possible of the auditory tried to act fast, so they disregarded such important things as client’s security and comfort. Today it is not an easy thing to differ a secure Electronic Funds Transfer from an insecure one for a person who is new in this business. The majority of beginners orientate at advertisement, but it can be deceptive. Take for example well-known Paypal, MoneyBookers or WebMoney, they leave much to be desired, but regrettably you will hardly ever read about this in mass media. 
Pretty young but rather perspective Electronic Funds Transfer PerfectMoney has caught our attention. It is remarkable for a good level of security and high operation speed. Unfortunately, one can’t find a lot about it in mass media. That’s why we decided to tell more about it and, what is important, to do it honestly and reliably.
